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Abstract (en)
[origin: US2021055048A1] A process for separating a mixture of hydrogen, methane and carbon monoxide by cryogenic distillation. The mixture
is cooled in a first heat exchanger and is partially condensed in at least one second heat exchanger which is a bottom reboiler of a first or second
column of the column system and at least one portion of the liquid produced by the partial condensation is sent to an intermediate level of the first
column.

Abstract (fr)
Dans un procédé de séparation par distillation cryogénique d'un mélange d'hydrogène, de méthane et de monoxyde de carbone (1), on refroidit le
mélange dans un premier échangeur de chaleur (3,9) et on le condense partiellement dans au moins un deuxième échangeur de chaleur (11,13)
qui est un rebouilleur de cuve d'une première ou deuxième colonne (K1,K2) du système de colonnes et on envoie à un niveau intermédiaire de la
première colonne au moins une partie (17,23) du liquide produit par la condensation partielle.
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